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人大代表查看全区
楼宇（总部）经济工作

本报讯 11月8日上午，二七区
人大常委会组织市、区两级人大代
表对全区楼宇（总部）经济工作进行
查看。代表们实地察看了绿地滨湖
中心、正商航海广场等商务楼宇总
部企业入驻情况后，在完美（中国）
有限公司河南总部会议室召开座谈
会，提出意见和建议。

就今后楼宇（总部）经济发展，
二七区人大常委会主任许广佑表
示，一是“源头活水”，规划建设一批
商务楼宇，加大楼宇集群建设比例，
不断扩大楼宇经济规模。二是“腾笼
换凤”，整合、改造、提升一批老旧空
置楼宇，对闲置和效益较差的楼宇资
源引入产业链上游企业、总部型企
业，推进产业转型升级。三是“一楼
一品”，引导楼宇（总部）经济特色化
发展，避免“同质化”竞争。四是“精
细精准”，着力引进一批产业链长、带
动能力强、成长性好的大项目、好项
目，重点引进和培育一批总部（楼宇）
经济项目。五是“齐心协力”，不断强
化部门联动服务作用，建立楼宇企业
公共服务平台，加快完善楼宇的配套
设施，积极引导星级酒店、商店超市、
娱乐休闲、银行网点等在楼宇周边集
聚，着力营造亲商、安商、便商的软硬
件环境。
记者 景静 通讯员 左学彬

区领导调研人和路街道
土地清运工作

本报讯 11月9日上午，二七区
委常委、区委办主任袁斌到人和路
街道调研土地清运工作。人和路街
道党工委书记王晓东及区委办、区
大督查办部门人员陪同。袁斌一行
实地察看了贾砦安置区 a-03地块、
贾砦开发 c7-04地块，听取了相关
负责人关于地块土方清运进度及下
一步施工计划。袁斌要求，一是要
明确时间节点，早日完成土方清运
任务，确保项目有序推进。二是要
全面做好扬尘防治工作，及时搭建
围挡、建设冲洗设备，严格按照“8
个100%”要求施工。三是要全力攻
坚，责任到人，由副科级带队，加大
监管力度，认真履行职责，确保 24
小时监管到位。 记者 景静

二七区16人获首批
郑州市高层次人才荣誉

本报讯 根据郑州市人社局《关
于启动高层次人才分类认定申报工
作的通知》（郑人社办[2018]180号)
文件要求，二七区人社局积极开展
2018年高层次人才分类认定申报
工作。截至目前，全区共有11个单
位22人申报高层次人才，经郑州市
人社局审核，有16人获得首批郑州
市高层次人才荣誉，其中地方领军
人才 3人，地方突出贡献人才 13
人。经认定的顶尖人才、国家级领
军人才、地方级领军人才、地方突出
贡献人才分别给予500万元、200万
元、50万元、20万元奖励。
记者 景静

二七区召开生态建设工作推进会
本报讯 二七区日前召开生态建设工

作推进会，区农工委、区城管局、区文化旅
游局等相关单位负责人参加会议。

会议首先听取了各单位 2018年生态
建设工作进展及 2019年生态项目谋划等
工作情况汇报。随后，区相关分管领导分
别发表意见和建议。

二七区委书记陈红民提出，一是把握

重点，高标准完成年度生态项目建设。
各责任单位要严格把关前期项目的规划
设计，严肃督导新开、续建项目的工程质
量，为二七人民打造高标准的生态环
境。二是未雨绸缪，为今冬明春绿化季
节做好准备。各生态建设项目要注重科
学规划工作思路、合理安排项目进度，牢
牢把握时机，把各项前期工作赶在规定

时间内完成，避免项目受季节影响而进
展滞后。三是统筹协调，科学规划全区
生态大盘。要发挥二七优势，全面整合
挖掘辖区生态资源，在重视群众需求、充
分调动相关企业积极性的基础上，突出
前瞻性和科学性，全力谋划好辖区生态
建设大盘。
记者 景静

二七区多举措解决停车难、停车乱
本报讯 11月6日上午，二七区委书记

陈红民带队到淮河路街道调研查看“智慧
停车”系统，区委办、区大督查办、区城管执
法局、区数字化管理中心、区停管中心等职
能部门负责人陪同。

陈红民到淮河路“智慧停车”管理点，
听取了停管中心负责人关于“智慧停车”系
统运行情况的汇报，详细了解了“智慧停

车”系统功能发挥及停车人员管理幅度、效
能，现场观看了工作人员的智慧停车管理
操作演示，并询问了当前建设进度、规模、
存在的问题。

针对优化用户体验及后期实际运行，
陈红民提出指导性意见建议：一是进一步
加强与市委、市政府相关部门的沟通，及时
反馈工作推进中的困难问题，加快工作进

度。二是以推进停车管理的科学化、规范
化、智能化为目标，加强系统运行研究，提
高管理效能。三是进一步对辖区道路场所
进行合理挖潜，同时利用大数据分时错峰
停车等手段提高车位的利用率和周转率。
通过直接或间接方式提高车位供给，真正
解决停车难、停车乱现象。
记者 景静

区领导调研督导河医周边综合整治工作

切实提升河医周边的市容环境水平
本报讯 11月6日上午，二七区委书记

陈红民一行到五里堡街道调研督导河医周边
综合整治工作。区领导兰海、闫凯、谭清录
参与，五里堡街道党工委书记王彬、办事处
主任楚振海陪同。

陈红民一行对河医周边交通秩序、市

容市貌、非机动车管理及“路长制”工作进
行了实地察看，听取相关负责人关于河医
周边综合整治和全市百城提质工作现场会
准备工作的情况汇报，并对下一步工作进
行安排。

陈红民表示，河医周边综合整治是一

项常态化的工作，要始终保持高压态势，坚
持常抓不懈，强化部门联动，充分发挥城市
管理员的作用，精准高效地开展好综合治
理工作，切实提升河医周边的市容环境水
平，全力推动城区品质再上新台阶。
记者 景静

■新闻1+1 强化部门联动持续推进河医周边综治工作
本报讯 11月 6日下午，二七区区长

苏建设到五里堡街道调研督导河医周边
综合整治工作。

苏建设一行来到河医周边，实地察看
了公交港湾建设、交通秩序、市容环境等情
况，听取相关负责人关于河医周边综治工

作和全市百城提质现场会准备工作的情况
汇报，现场协调解决存在的问题，并对下一
步工作安排部署。

苏建设提出三点要求：一是进一步
增强责任意识，加大工作力度，强化部
门联动，持续推进河医周边综合整治工

作；二是积极与相关部门对接，抓紧解
决非机动车停车收费难题；三是坚持高
标准、严要求，周密安排，认真部署，全
力以赴做好全市百城提质工作现场会
准备工作。
记者 景静

严格排查各类安全隐患

二七区坚决守住安全红线
本报讯 11月 9日上午，二七区区长

苏建设带队对辖区重点企业安全生产工
作进行督导，区督查室、区安监局、区消防
大队等各相关区直部门负责人及街道行政
正职陪同。

苏建设一行到马寨镇名扬窗饰企业
现场，实地察看了生产加工场所、储存和
运输场所等部位的管理情况，听取了相

关负责人关于消防安全、供电用电安全
和职业健康方面的情况汇报，重点检查
了应急疏散通道是否畅通、消防设施和
器材的配备是否充足以及重点岗位规范
作业等情况。

苏建设表示，一要牢固树立安全生产
无小事的意识，严格落实安全生产责任制，
将安全生产责任层层落实到每一个环节、

每一个岗位、每一位工作人员。二要强化
安全教育培训，使广大员工熟知安全管理
规范和流程，熟练掌握消防器材的操作技
能，做到有备无患。三要围绕薄弱环节，明
确监管重点，按照“清单化管理”的要求严
格排查各类安全隐患，坚决守住安全红线，
为全区经济社会发展和人民群众生活环境
改善营造良好氛围。 记者 景静

本报讯 11月14日下午，二七区召开大
气污染防治攻坚推进会暨迎接省委、省政府
环保督查工作安排部署会。会议传达了全
市近期有关会议精神，安排部署迎接省委、
省政府环保督查暨秋冬季大气污染防治工
作，河医专责组等6个单位表态发言。

区长苏建设对相关工作提出了具体要
求：要进一步强化思想认识。全区上下要
充分认清形势，正视差距，紧盯全区污染防
治的重点环节和薄弱环节，把环保督查和
秋冬季大气污染防治攻坚结合起来，扎实
推进各项措施和任务，确保辖区空气质量
得到持续改善。要进一步强化责任落实。

党政一把手要切实安排部署、带队督查，定
期不定期深入基层进行明察暗访，加强督
导督查；主管领导要全力以赴，把秋冬季攻
坚行动作为当前的主要工作和核心任务，
每天参加研判、参与调度，以天保周，以周
保月，以月保年。要进一步深化细化防治
措施。各镇办和区直责任单位要坚持长短
结合、抓住重点、多管齐下、标本兼治，强化
专项治理，以更加有力的措施、更加务实的
作风，确保大气污染防治见到实效。要进
一步强化督查问责。区环保督查组、大督
查办要全部走下去，坚持“督人、督政、督
事、督企、督问题”，要“真督、严督、实督”，

绝不能走形式、走过场，不能当老好人，搞
虚假督查、人情督查。要进一步加强铁腕
执法。进一步加大执法力量和执法力度，
成立环保警察队伍，建立环保公安部门环
境执法联动协作机制，环保、公安、交警、检
察院、法院要形成司法执法合力，加大巡查
和明察暗访力度，全面排查整改各类污染
问题，坚决查处各类大气污染违法违规案
件。要全力做好省委、省政府环保督查整
改工作。对督查组发现、交办的各项问题，
必须认真对待，不打折扣，立即整改，扎实
抓好生态环保各项工作。
记者 景静 通讯员 郭佳星

二七区召开大气污染防治攻坚推进会


